

EL PAISAJE Y SUS RELACIONES: POLÍTICA, SALUD Y PATRIMONIO BIOCULTURAL

Editor invitado: Martín M. Checa Artasu (UAM-Iztapalapa)

El paisaje es un concepto polivalente, eminentemente espacial, que ha generado una significativa teoría en las últimas décadas. Esa teoría lo relaciona con otros conceptos (ecología, salud, patrimonio, memoria, derechos humanos, política pública). Hoy, conceptos necesarios para afrontar las crisis de todo tipo que sufre el planeta. Dadas esas relaciones del paisaje con otros conceptos, cabe preguntarse, ¿Es posible pensar en el paisaje, como un elemento para la reflexión y la crítica de lo que está aconteciendo? ¿Es un instrumento útil para la mejora activa de nuestra cotidianidad? ¿Qué disciplinas y qué profesionales pueden ayudar a que ello suceda?

En este número de Topofilia queremos debatir en torno a esas cuestiones y buscamos estudios y trabajos con relacionen el paisaje con la acción política pública, tanto ecológica como cultural e identitaria. También, buscamos aquellos ejercicios que se pregunten si el paisaje puede ser instrumento para la mejora y prevención de nuestra salud, dado que el paisaje se basa en la percepción, individual o colectiva, del mundo que nos rodea. Y si el paisaje es percepción, servirá para generar estudios que valoricen y reivindiquen los diferentes patrimonios bioculturales existentes.

El objetivo de este dossier es presentar varios estudios donde el paisaje como concepto muestre su capacidad analítica y de debate en torno a su relación con conceptos como la política pública, la prevencio de la salud y el patrimonio biocultural. Ello teniendo en cuenta que el paisaje va más allá de su uso fisiográfico y arquitectónico y por supuesto, de su uso abusivo como sinónimo,

La recepción de artículos está abierta y Topofilia, Revista de Arquitectura, Urbanismo y Territorios, estará recibiendo textos originales por medio de su plataforma Open Journal System para su evaluación por pares ciegos, por lo cual es importante crear una cuenta de usuario, de no tenerla, favor de revisar las normas de publicación de la revista.

El plazo para la recepción de artículos es hasta el 2 de agosto de 2023

El número será publicado durante el mes de octubre de 2023

Visite nuestro site para leer el [anuncio completo](#).